

La Casa de abuelos "José Reyes Arencibia" tiene una capacidad de 25 plazas.

Los pacientes que reciben este servicio se incorporan al centro desde las 7.30am hasta las 5pm, recibiendo desayuno, almuerzo, comida y meriendas, durante el día realizan diferentes actividades en conjunto con la Casa de la Cultura y el INDER tales como caminatas, visitas al museo, parque, lugares históricos. Para su esparcimiento y actualización reciben diariamente la prensa, disfrutan de la televisión, juegos de mesa, cuentan con una mini biblioteca.

Semanalmente son visitados por el médico acreditado para la atención al adulto mayor en el área para evaluar posibles problemas de salud. Se les garantiza su atención médica y estomatológica diferenciada, así como trámites para la realización de complementarios e interconsultas médicas.

Los abuelos tienen un alto grado de satisfacción por la atención que allí reciben por parte del personal de salud.